



Díaz, Joaquín

Memorias de una depresión (la cárcel blanca)

Este libro es muy singular. No se trata de un estudio ni una monografía, pertenece al género ¿tan atractivo, tan peligroso? memorialístico. Reúne recuerdos y escritos de una etapa dolorosa, en la que el autor fue víctima de una honda depresión: «la enfermedad de nuestro tiempo», según el psiquiatra Luis Rojas Marcos; algo que debe producirnos verdadero temor, pienso yo, porque, en todas las épocas, ha acechado a las personas más sensibles.

Andrés Amorós



Editorial	La Huerta Grande
Colección	Ensayo
Páginas	104
Tamaño	210x120x mm.
Peso	100
Idioma	Español
Tema	<Pendiente de asignación>
EAN	9788494659751
PVP	12,00 €
PVP sin IVA	11,54 €

